

Extrait : La médecine de l'habitat, de Jean-François Genevès

Jadis, la mortalité infantile était énorme et l'espérance de vie fort courte. C'est qu'en ces temps-là, l'hygiène était une notion complètement inconnue.

Aujourd'hui, l'espérance de vie a prodigieusement augmenté et, à l'aube du XXIème siècle, nous pourrions faire des gorges chaudes et nous vanter de notre « civilisation de progrès »...

Nous vivons certes beaucoup plus vieux qu'au siècle dernier mais dans quel état !

La moitié de la population française est sous antidépresseurs. De plus en plus, enfants, adultes et vieillards sont atteints de terribles maladies de dégénérescence. Très peu d'humains de nos jours décèdent de mort naturelle.

Aurions-nous oublié une AUTRE notion d'hygiène ?

Nous vivons aujourd'hui dans un véritable désordre vibratoire où les ondes nocives engendrent la plus grande disharmonie et nous assaillent de toutes parts.

Et que possédons-nous pour faire face à ce fléau ? RIEN. Que le silence des institutions qui, par incompetence ou par peur du ridicule, ignorent ou minimisent ces micro-vibrations pourtant fatales à notre santé, notre équilibre, notre bien-être.

Nous espérons que cette brochure contribuera à lever le voile sur l'ignorance et que les esprits moqueurs méditeront sur cette pensée d'Albert SCHWEITZER :

« Le destin de toute vérité est d'être ridiculisée avant d'être reconnue. »

[...]